

ABSTRAK

Farina Nur Mahdi. 2024. *Dampak Penggunaan Media Sosial (Instagram) Terhadap Bahasa Prokem Siswa Kelas V SDN 60 Moncongloe Lappara Kabupaten Maros.* Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Ratnawati sebagai pembimbing I dan Desy Ayu Andhira sebagai pembimbing II.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mendeskripsikan bagaimana penggunaan media sosial (instagram) terhadap bahasa prokem siswa kelas V di SDN 60 Moncongloe Lappara. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Data dalam penelitian ini adalah data primer dan sata sekunder, penelitian ini dilaksanakan di SDN 60 Moncongloe Lappara dengan sumber data utama dalam penelitian ini adalah siswa kelas V pengguna instagram, guru dan orang tua siswa dengan jumlah informan 13 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dokumentasi dan teknik catat. Teknik analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, sajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dampak positif penggunaan media sosial instagram terhadap bahasa prokem siswa yaitu (1) Membuat siswa lebih percaya diri (2) Media sosial instagram membuat siswa kreatif dan inovatif dalam berkomunikasi (3) Membuat komunikasi semakin unik agar tidak membosankan (4) Mendapat teman baru (5) Membuat keakraban dengan guru, teman sebaya dan orang tua (6) Mendapat kosa kata baru (7) Memperkaya kosakata bahasa Indonesia (8) Media hiburan dikala bosan. Dampak negatif penggunaan media sosial instagram terhadap bahasa prokem siswa yaitu (1) Tutar kata yang kurang sopan kepada guru, orang tua dan teman sebaya (2) Siswa kurang paham dengan apa yang diucapkan (3) Kata-kata yang dipakai siswa terdengar kasar (4) Siswa malas belajar (5) Lebih banyak bermain telepon genggam (6) Lebih banyak menggunakan bahasa prokem di kehidupan sehari-hari (7) Siswa sekolah dasar belum mampu membedakan konten atau hal-hal positif atau negatif (8) Siswa kesulitan memisahkan bahasa formal setelah terpapar media sosial (9) Pudarnya kecintaan terhadap bahasa Indonesia.

Kata Kunci: Dampak, Media Sosial, Bahasa Prokem